

St. Laurentius - Verein Zell am Main e.V.

EDV im Caritas Kindergarten St. Laurentius

Das Team der Erzieherinnen im Caritas Kindergarten St.Laurentius und die Vorstandschaft des Trägervereins, St.Laurentius-Verein Zell a.Main e.V., bemühen sich den Kindergarten im Erziehungs- und Bildungsbereich für die Zukunft auszurichten und zu stärken und damit dem Auftrag des Bayerischen Kinderbildungs- und -betreuungsgesetz (BayKiBiG) besser gerecht zu werden.

Deshalb haben sie eine neue Konzeption für den Kindergartenbetrieb erarbeitet, die bereits seit Beginn des laufenden Kindergartenjahres Grundlage aller Arbeit für und mit den Kindern ist. Damit sind an das Erzieherinnen-Team höhere Anforderungen u.a. auch zur Dokumentation der Arbeit an und mit den Kindern verbunden. Damit dieser Aufwand minimiert wird und für die Arbeit an und mit den Kindern mehr Zeit verbleibt, wurden zusätzliche Computer in die Einrichtung gebracht. Mit deren Unterstützung kann das Erzieherinnen-Team die Dokumentationsaufgaben besser und schneller bewältigen. Darüber hinaus bewirbt sich der Kindergarten um ein Projekt, das vom Deutschen Kinderhilfswerk gefördert wird und die Medienkompetenz der Vorschulkinder stärken soll.



Natürlich ging die Einrichtung der EDV nicht ohne Unterstützung von Sponsoren. So haben hierbei Firmen, Institutionen und Personen geholfen: Wir danken uns ganz herzlich bei der GEA-IT Services aus Kitzingen für die Spende von 10 Rechnern einschl. Tastaturen und Betriebssystemen, der Firma Media-Markt für die Spende von 10 optischen Mäusen, der Firma Udo Lermann, Höchberg, für die Spende von 3 Bildschirmen, verbunden mit dem Versprechen noch weitere 7 Bildschirme zu übergeben, der EDV-Stelle der